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VERBALE 
 
 
 

Il 6 luglio alle ore 11.30, è stata convocato con nota del 15 giugno 2022, l’incontro del 
nucleo di valutazione Iuav di Venezia (NdV) con il Rettore e il direttore generale. 
 

 
Sono presenti: P A AG 

Anna Maria Cristina Bianchetti presidente X   

Massimo Castagnaro componente   X 

Federico Raos componente X   

Paolo Garbolino componente   X 

Giovanni Busato componente (studente)   X 

 
E’ presente anche Manuela Bombana, responsabile del servizio qualità e valutazione. 
 
Anna Maria Cristina Bianchetti, presidente del NdV, apre la riunione alle ore 11.30 
illustrando al Rettore e al direttore generale i motivi dell’incontro che riguardano una 
necessità informativa circa orientamenti e politiche di ateneo e la richiesta di favorire il 
passaggio di consegne al prossimo nucleo di valutazione, visto che l’attuale nucleo finirà il 
suo mandato il 30 settembre 2022. 
 
Per rispondere alla prima istanza il Rettore illustra il progetto di ridisegno delle alleanze con 
le sedi dell’istruzione superiore nella città di Venezia (Cà Foscari, Conservatorio e 
Accademia), qualificando il progetto (gergalmente nominato Venezia-Boston) come 
progetto orientato a diversificare la base demografica, economica e sociale della città. Entro 
questo progetto si colloca una rilevante espansione per l’Università Iuav, sia sotto il profilo 
dell’offerta didattica sia nell’ampliamento degli spazi universitari. Questo progetto che punta 
a raddoppiare gli studenti dei 4 atenei nei prossimi 10 anni è stato presentato il giorno 
precedente ai ministri Messa e Brunetta e Franco entro una discussione positiva che ha 
confermato l’interesse dei tre ministri.  

 
La presidente esprime apprezzamento per il coraggio e la portata del progetto, 
sottolineando come in questo momento Iuav possa avvalersi di una risorsa importante 
che è l’affezione dei propri studenti (verificata nelle audizioni del Nucleo). L’offerta ampia 
e articolata è ciò che distingue Iuav (scuola speciale di architettura) da altre istituzioni 
universitarie nelle quali si insegna l’architettura, compresi i grandi politecnici con i quali 
compete. E’ a suo giudizio bene avere estrema cura a preservare questa condizione.  
 
Il dott. Domenicali illustra brevemente il percorso di condivisione del progetto con i 
portatori di interesse interni ed esterni, che ha previsto tra l’altro una discussione di due 
giorni che ha coinvolto tutte le componenti dell’ateneo, studenti, docenti, e personale 
tecnico amministrativo e anche portatori di interesse esterni. 
 
Il dott. Raos, sottolinea l’importanza di un monitoraggio continuo del percorso di 
definizione del piano strategico, con indicatori che consentano di tenere costantemente 
sotto controllo il grado di raggiungimento degli obiettivi. 
 



 

La dott.ssa Bombana, che fornisce supporto tecnico al Presidio della qualità, conferma 
che il processo è monitorato dal presidio della qualità anche grazie al suo presidente, 
prof. Fabio Peron, che è uno dei componenti della cabina di regia per la definizione del 
piano strategico. 
 
Per quanto riguarda il passaggio di competenze al nuovo nucleo il Rettore informa che 
sono in considerazione alcuni colleghi a sostituzione degli attuali componenti. La 
presidente del nucleo garantisce il passaggio di consegne e una collaborazione 
eventuale in caso di necessità anche a seguito della scadenza del mandato. 
 
 
La riunione termina alle 13.00. 
 
Il presidente del NdV 
Prof.ssa Cristina Bianchetti 
 


